

Déprogrammation du film « Chez nous » : le BLOC dénonce une atteinte à la liberté d'expression

22 MARS 2017

Le Bureau de Liaison des Organisations du Cinéma (BLOC) dénonce fermement l'atteinte à la liberté d'expression que constitue la déprogrammation du film de Lucas Belvaux « Chez nous » par le maire FN de la commune de Luc-en-Provence, Pascal Verrelle.

Cette déprogrammation fait suite à une attaque contre ce film sur les réseaux sociaux, dès la diffusion de sa bande annonce et alors que personne n'avait encore vu le film.